

**Jeehae Kim** \*1983 South Korea, lives in France



### Rêve

2013

Glas, Foto, Video / Glass, photo print, video (20:11 min)  
Mundgeblasene Glasglocken /  
blown glass clutches  
160 cm × 104 cm

■ Jeehae Kim hat eine multimediale Installation geschaffen. Kombiniert sind Photographie, Film und Glas. Dabei erschließt sich erst durch die Betrachtung des Films mit seiner akustischen Komponente, dass es sich um eine Klangperformance handelt. Die in Südkorea geborene und in Frankreich lebende Künstlerin entlockt dem Glas neue Töne, indem sie blasenartige Glocken

aus Glas über einen Steinboden schiebt. Am Ende der Performance liegt Kim auf einem Klangteppich, sie scheint zu schweben. Ein Zustand zwischen real und unreal, zwischen Traum und Wirklichkeit.

■ Jeehae Kim has created a multimedia installation combining photography, film and glass. Only when we watch the film with its

elements of sound do we realise that it is in fact a sound performance. The South Korean-born artist who lives in France coaxes new sounds out of glass by pushing bubble-shaped glass bells over a stone floor. At the end of the performance, Kim lies on a carpet of sound; she appears to be floating: a state between the real and unreal, between dream and reality.